

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 14 juin.

Me voici devant toi Seigneur, pour un temps de dialogue et d'intimité. Je prends le temps de faire silence à l'intérieur de moi et j'oriente mes pensées vers toi. Je te demande la grâce d'écouter ta Parole avec le cœur. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous entrons en prière en écoutant Comme un souffle fragile.

R: Comme un souffle fragile, ta parole se donne.
Comme un vase d'argile, ton amour nous façonne.

Ta parole est naissance, comme on sort de prison
Ta parole est semence, qui promet la moisson.

Ta parole est partage, comme on coupe du pain
Ta parole est passage, qui nous dit un chemin.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 19 du premier livre des Rois.

En ces jours-là, lorsque le prophète Élie fut arrivé à l'Horeb, la montagne de Dieu, il entra dans une caverne et y passa la nuit. Et voici que la parole du Seigneur lui fut adressée. Il lui dit : « Sors et tiens-toi sur la montagne devant le Seigneur, car il va passer. » À l'approche du Seigneur, il y eut un ouragan, si fort et si violent qu'il fendait les montagnes et brisait les rochers, mais le Seigneur n'était pas dans l'ouragan ; et après l'ouragan, il y eut un tremblement de terre, mais le Seigneur n'était pas dans le tremblement de terre ; et après ce tremblement de terre, un feu, mais le Seigneur n'était pas dans ce feu ; et après ce feu, le murmure d'une brise légère. Aussitôt qu'il l'entendit, Élie se couvrit le visage avec son manteau, il sortit et se tint à l'entrée de la caverne. Alors il entendit une voix qui disait : « Que fais-tu là, Élie ? » Il répondit : « J'éprouve une ardeur jalouse pour toi, Seigneur, Dieu de l'univers. Les fils d'Israël ont abandonné ton Alliance, renversé tes autels, et tué tes prophètes par l'épée ; moi, je suis le seul à être resté et ils cherchent à prendre ma vie. » Le Seigneur lui dit : « Repars vers Damas, par le chemin du désert. Arrivé là, tu consacreras par l'onction Hazaël comme roi de Syrie ; puis tu consacreras Jéhu, fils de Namsi, comme roi d'Israël ; et tu consacreras Élisée, fils de Shafath, d'Abel-Mehola, comme prophète pour te succéder. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Je fais mémoire de la scène que je viens d'entendre, je visualise tous les signes climatiques décrits : l'ouragan, le tremblement de terre, le feu . . . que provoquent ces images en moi ? Me parlent-elles de Dieu ? J'entends enfin le doux murmure de la brise, et je me laisse envahir par ce calme habité de la présence de Dieu.

Point 2

Que "fais-tu là Elie," je me laisse interpellé par Dieu ! Que suis-je venu partager avec Dieu durant ce temps de prière ? Je lui exprime mon attente profonde.

Point 3

“Repars”... ! Elie est envoyé en mission et me voici moi-même envoyé dans ma journée, je passe en mémoire tous les lieux où je suis attendu, toutes les rencontres prévues ou tous les possibles et je demande au Seigneur de m’accompagner.

En prenant place dans la caverne du mont Horeb, j’écoute une deuxième fois ce passage en me laissant toucher par les mouvements du vent, du feu.

Dans ce temps de dialogue avec Dieu, je laisse s’exprimer les mouvements intérieurs ressentis durant cette méditation. Je retiens ce qui va m’animer aujourd’hui pour croire que Dieu est celui qui m’appelle et m’envoie.

Prends, Seigneur et reçois,
toute ma liberté.
ma mémoire,
mon intelligence
et toute ma volonté;
Tout ce que j'ai et possède,
c'est Toi qui me l'as donné:
A Toi, Seigneur, je le rends
Tout est à Toi,
disposes-en selon Ton entière volonté.
Donne-moi ton amour et ta grâce :
c'est assez pour moi.
Amen.